

Effective exudate control.

Contrôle efficace de l'exsudat.

Biatain® Fiber



Biatain Fiber with HexaLock Technology

The unique HexaLock Technology integrates gelling fibers in a reinforced hexagon net, ensuring minimal shrinkage and minimising the risk of gap creation and exudate pooling.

Locks in exudate to reduce exudate pooling and thereby minimise the risk of infection and maceration

Minimal shrinkage to minimise risk of gap creation and exudate pooling

Cohesive gel for easy removal and minimal risk of leaving residues behind

L'unique technologie HexaLock intègre des fibres gélifiantes dans un filet hexagonal renforcé, assurant un rétrécissement minimal et diminuant le risque de création d'espaces et d'accumulation de l'exsudat.

Emprisonne l'exsudat pour réduire l'accumulation de l'exsudat et ainsi diminuer le risque d'infection et de macération

Rétrécissement minimal pour réduire le risque de création d'espaces et d'accumulation d'exsudat.

Gel cohésif pour un retrait facile et un risque minimal de laisser des résidus derrière



To learn more, please visit
<https://www.coloplast.ca/Wound/Wound/biatain-fiber/>



Learn more about Biatain Fiber
Scan the QR code

Pour en savoir plus, veuillez visiter
<https://www.coloplast.ca/fr-CA/Plaie/Plaie/biatain-fiber/>



En savoir plus sur la Biatain Fiber
Scannez le code QR

Ostomy Care / Contenance Care / Wound & Skin Care / Interventional Urology
Soins de stomie / Soins d'incontinence / Soins des plaies et de la peau / Chirurgie urologique
Coloplast Corp. Oakville, ON L6H 5S9 / 1-888-880-8605
www.coloplast.ca

The Coloplast logo is a registered trademark of Coloplast A/S. © 2022 Coloplast Corp. All rights reserved. /
Le logo Coloplast est une marque de commerce déposée de Coloplast A/S. © Coloplast Corp, 2022. Tous droits réservés.



PM-20122
3.22